

LE MADAWASKA

Dept. Public Works of N.B.

La Cie d'Imprimerie du Madawaska

ABONNEMENT: Canada \$1.50 Etranger \$2.00

J.-G. BOUCHER, rédacteur

EN CLASSE!

Les écoliers ont repris le chemin des classes, les uns avec plaisir, d'autres sans enthousiasme. L'étude répugne naturellement à l'enfant comme le travail à l'homme. Comme l'enfant ne peut raisonner l'importance de l'instruction et de l'éducation morale, il doit être contraint par les parents à fréquenter les classes assidûment et aussi longtemps que possible.

Le temps des études est une époque importante dans la vie des enfants et des familles. Pour le catholique, l'école est le prolongement de l'église et de la famille. Le nouveau-né devient membre de la grande famille des catholiques lorsqu'il est présenté au fonts baptismaux. Le premier acte de sa vie s'accomplit à l'église.

Puis c'est l'éducation de l'enfance dans la famille: les premiers balbutiements, les premiers mots au nombre desquels est "Jésus." C'est durant cette période que les parents font les plus beaux rêves sur l'avenir de ces jeunes. Qui des mères n'a pas souhaité voir le jeune fils qui lui a coûté tant de nuits d'insomnie, tant de sacrifices, monter à l'autel et y offrir le Saint Sacrifice de la Messe? Quel est le père qui travaille pour un autre but que celui d'assurer un avenir aussi brillant que possible à ses enfants?

Ces souhaits et ses desirs sont dans bien des cas irréalisés et la faute en est aux parents eux-mêmes. L'éducation de famille doit se continuer surtout lorsque l'enfant commence à fréquenter les écoles. Sa jeune intelligence est malléable comme une cire. La forme qu'elles parents lui auront donnée par l'exemple et l'enseignement se conservera telle si des influences extérieures, plus fortes que celles de la famille, ne viennent pas l'altérer. Le danger se rencontre d'abord à l'école. Notre infortunée veut que les écoles publiques, celles sous le contrôle de l'Etat, soient neutres en principes, c'est-à-dire qu'aucun enseignement religieux ne doit être donné pendant les heures de classe. Les autorités religieuses "tolèrent" la fréquentation de ces écoles par nos enfants catholiques là où c'est impossible de trouver mieux.

Cet état de chose ne relève cependant pas les parents catholiques du devoir qui les obligent à donner à leurs enfants une éducation par dessus tout chrétienne. Il existe cependant deux moyens à la portée des parents conscieus: le choix des institutrices et des institutrices, et les collèges et convents catholiques.

Il est un fait certain, c'est que l'on apporte plus d'attention au salaire du personnel enseignant qu'à sa qualité. Et pourtant qu'est-ce que peut bien être quelques centaines de dollars de plus, repartis entre cinquante ou cent familles, pour obtenir les services d'une institutrice qui saura inculquer chez les enfants la formation morale en même temps que la formation intellectuelle? Il nous fait plaisir de signaler comme exemple à suivre, le beau geste des contribuables de la paroisse de St-Jacques. Leur école aura cette année comme institutrices trois religieuses de la Communauté des Soeurs de l'Assomption. Aucun parent ne craindra d'envoyer leurs enfants à cette école publique dirigée par des religieuses. Il n'y aura donc, maintenant, entre l'école et le foyer de famille, qu'une distance matérielle. L'atmosphère de moralité sera la même. Les pères et mères de St-Jacques peuvent rêver un bel avenir pour leurs enfants. L'acte qu'ils viennent de poser est la meilleure garantie de la réalisation de leurs desirs.

Un autre moyen à la portée de plusieurs est le collège ou le convent. Quoique bon nombre de parents n'ont pas les revenus nécessaires pour envoyer leurs enfants dans des maisons d'éducation, il en est cependant un trop grand nombre d'autres qui se soulagent la conscience en se disant trop pauvres. Voyez les cependant. Leur pauvreté n'est pas assez grande pour qu'ils n'aient pas l'automobile. Ils ont engagé leurs propriétés pour acheter une auto. Une forte partie du salaire passe à payer l'essence et les réparations. Satisfaction personnelle au détriment de l'avenir des enfants! Un bon vieillard qui a peiné toute sa vie pour donner de l'instruction à ses enfants, nous disait un jour: "Combien de cours classiques ont été perdus par l'achat des automobiles!" Et le vieux avait amplement raison.

Parents chrétiens, veillez donc attentivement à l'éducation morale comme à l'instruction de vos enfants. Faites des sacrifices pour leur assurer un avenir solide. Surveillez leur travail, encouragez-les dans la poursuite de leurs études. Faites développer en eux un idéal, un but vers lequel se tendront tous leurs efforts.

J.-G. B.

LA FETE DE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE FETE NATIONALE EN ITALIE

Sur la proposition de M. Benito Mussolini, premier ministre d'Italie, le conseil des ministres a décrété que le 4 octobre 1925, anniversaire du septième centenaire de la mort de saint François d'Assise, doit être considéré comme fête nationale.

Il est évident que la Franc-Maçonnerie ne gouverne plus en Italie.—(S. I. C.)

G. N. TRICOCHÉ

VARIETES

SUR CERTAINES METHODES COMMERCIALES EN FRANCE

Les étrangers, et surtout les Américains, sont disposés, souvent, à qualifier de "mesquines" bien des méthodes commerciales françaises qui, selon eux, prennent infiniment trop de temps pour enrichir leur homme. Sans aucun doute, les dites méthodes paraissent bien lentes à première vue. Il y a quelque temps, nous parlions ici des spécialités gastronomiques de France. Or, dans nombre de cas, les personnes qui abriquent ou vendent ces produits spéciaux, se consacrent uniquement, de père en fils, à une seule ligne de marchandises. Pour citer deux exemples, à Nîmes il y a une maison qui fait depuis cent ans des biscuits, et à Nîmes il y a une maison qui fait depuis cent ans des biscuits. C'est une spécialité justement estimée, mais dont la renommée est toute locale, quoique considérable. L'ensemble de l'établissement comporte une arrière-bouche, où se font les Croquets à l'ailard, et une chambre exigüe, où ils se détaillent. Les frais de roulement sont réduits au strict minimum: aucun autre denrée ne se vend dans le magasin, où une seule personne suffit au travail. A Paris, les fabricants de la fameuse Galette du Gymnase, qui est devenue une véritable institution locale, ont-ils encore moins de frais, car le produit se vend, non dans une boutique, mais par une sorte de guichet, ou fenêtre, donnant directement sur le trottoir. On pourrait mentionner bien d'autres cas analogues. Ce qu'il y a de remarquable dans ces procédés, c'est une vertu probablement passée de mode, depuis longtemps, au Nouveau Monde: la continuité de l'objet primitif de l'affaire. Jamais l'on n'a dévié du but original. Aux Etats-Unis, et dans certaines régions du Canada, une telle manière d'agir serait regardée comme lamentable. On eût vite adjoint à la galette ou aux croquets d'autres marchandises: des glaces, des boissons, des souvenirs, que sais-je? — afin de gagner davantage. Le malheur est qu'inévitablement, dans ce cas, après quelque temps, le produit primitif se perd plus ou moins de vue; il diminue d'importance; conséquemment il est négligé, et périt. Dès lors, on retombe dans le droit commun, dans la vente au détail quelconque, avec ses hauts et ses bas. L'homme qui, en France, a la chance d'avoir en main une spécialité très nette, y tient, s'y cramponne, s'y accroche. Il ne fait pas fortune un jour au lendemain; mais il ne fait pas faillite. Il crée, petit à petit, une firme inébranlable, quoique modeste d'apparence, à l'abri des fluctuations, comme les préoccupations commerciales inhérentes aux entreprises compliquées.

Aurea Mediocritas — n'est-ce pas la sagesse?
George Nestler Tricoché.

Communiqué

A CONSIDERER

Le 8 courant, Mme Gilbert Guérété, de la ville d'Edmundston, était admise à l'hôpital de St-Basile pour subir une opération. Son cas était un des plus graves, même désespéré (hernie crurale étranglée). Le 22, quatorze jours après son entrée, Mme Gilbert retournait chez elle, complètement guérie.

Sans doute nous savons que Dieu est le Maître de la vie et de la mort, mais ne pouvons-nous pas reconnaître dans ce cas (et dans bien d'autres), l'habileté de nos médecins et les soins dévoués des bonnes soeurs de St-Basile? Et ne pouvons-nous pas nous demander avec étonnement: Pourquoi les gens du Madawaska vont-ils se faire traiter à Québec, à Montréal, sans vouloir parler de Presqu'Isle, etc.?

Pourquoi ne pas encourager ces médecins de chez-nous, ainsi que ces dignes Religieuses qui se dévouent pour le bien de notre beau comté depuis tant d'années, et qui feraient encore davantage si elles recevaient un peu plus d'encouragement de la part de certains d'entre nous? Que trouvons-nous ailleurs que nous ne trouvons pas à l'hôpital de St-Basile? Un peu de luxe, peut-être. Des gardes en costume blanc, bleu ou rose. Nous ne pouvons pas dire que cela manque tout-à-fait à St-Basile. Si le costume est plus sévère, ne mérite-t-il pas davantage notre confiance et notre respect? Quant à la science, il y a deux religieuses diplômées qui ont passé leurs examens avec grand succès, et le nombre augmentera avant longtemps. Pour le luxe si nous ne l'y trouvons pas, nous y trouvons du moins le confortable. Ce que nous trouvons certainement, c'est une charité qui ne se rencontre pas partout. Nous appelons celle qui nous soigne "Ma Soeur"; n'est-ce pas plutôt le doux nom de "Mère" qu'elle mérite?

Puisse l'avenir prouver que les gens du Madawaska ont enfin compris qu'ils possèdent chez

eux, un hôpital où ils trouveront des Gardes-Religieuses, animées de la plus douce charité, et des médecins expérimentés et tout dévoués qui leur donneront avec les soins les plus assidus, la sympathie, le meilleur de tous les remèdes.

Réfléchissons un peu... et sachons donner notre appréciation et nos encouragements là où ils ont bien mérités!

Tels sont les opinions et les vœux d'un
MADAWASKAYEN.

LES RELIGIEUSES DE L'ASSOMPTION A ST-JACQUES

Il nous fait plaisir de saluer la venue dans notre comté de trois religieuses de la Congrégation de l'Assomption. Leurs services ont été requis pour enseigner à l'école du village de St-Jacques.

Cette congrégation de Soeurs enseignantes est toute jeune encore, à peine deux ans d'existence. Elle est l'oeuvre de l'abbé Melançon, curé de Campbellton. Déjà elle compte plusieurs membres, et dont le nombre augmente chaque jour. Cette communauté est appelée à rendre des services précieux à la race française et catholique de notre province. L'oeuvre d'éducation que ces femmes courageuses entreprennent mérite toute notre attention et notre support.

Il nous fait plaisir de constater une fois de plus que le comté de Madawaska ne tire jamais d'arrière lorsqu'il s'agit de l'avancement intellectuel et moral de la race. Cette fois, l'honneur revient à la paroisse de St-Jacques qui donne l'exemple aux autres paroisses dans le choix des institutrices.

Nous ne voudrions passer sous silence l'oeuvre d'éducation que les Religieuses Hospitalières de St-Basile dont les louanges ne sont plus à faire.

De même, il nous semblerait injuste pour les paroissiens du Grand Sault qui, géographiquement situés dans le comté de Victoria, fait cependant partie de

La Politique

DECLARATION DE L'HON. M. KING

Ce n'est pas à M. Meighen à dicter au gouvernement la décision à prendre au sujet des élections fédérales.— Réponse de M. Meighen: le peuple veut formuler son opinion sur le passé du gouvernement.— M. King annoncerait la dissolution le 5 septembre.

ELECTIONS A LA FIN D'OCTOBRE?

Ottawa, 24.—(P. C.)—"C'est à l'exécutif du Dominion de décider s'il doit y avoir ou non une autre session du Parlement. Nous n'avons pas du tout l'intention de dissoudre le Parlement aux fins de plaire au chef de l'Opposition et à la presse qui le sert," telle est la déclaration faite, hier soir à la Presse Canadienne par le Très Honorable Mackenzie King, premier ministre du Canada.

C'est là une réponse à ceux qui sur le sujet des élections générales font les conjectures les plus variées. "Nous fûmes investis par le peuple de la responsabilité de diriger les affaires de ce pays," continue le premier ministre King.

"Nous avons, dans les circonstances extrêmement difficiles, exercé le pouvoir d'une manière que qu'on nous a vus, croyons-nous, de la part du peuple une confiance sans cesse accrue. C'est pourquoi nous ne sommes pas prêts à nous dissoudre nous-mêmes, mais nous sommes prêts à nous dissoudre si le peuple nous le commande." "Le terme habituel et reconnu du Parlement au Canada est de quatre sessions régulières. Ces quatre sessions ont été tenues et le pays veut savoir si le gouvernement aura le courage d'affronter le verdict du peuple, ou non. M. King nous a donné deux mille mots mais ne nous a communiqué aucune décision."

Et il ajouta: "Un premier ministre seul peut recommander à Son Excellence de dissoudre le Parlement, c'est vrai. Mais il fut un jour où M. King parla hautement du droit qu'a le peuple d'être entendu. Ne peut-il l'entendre aujourd'hui? Le peuple s'est prononcé en 1921 sur les promesses qu'on lui faisait, et avec une certaine justice, M. King se vante de son verdict. Le peuple veut maintenant formuler son opinion sur le passé du gouvernement."

Les élections à la fin d'octobre?

Dans les milieux politiques, on déclare que le premier ministre annoncera la date de la dissolution du Parlement, au cours de la grande assemblée politique qui aura lieu, le samedi 5 septembre à Richmond Mill, dans la division électorale de Yord-Nord.

LE PROCHAIN CONGRES EUCHARISTIQUE DE CHICAGO

Le 20 juin 1926, s'ouvrira à Chicago le prochain grand congrès eucharistique international. Le congrès durera trois jours pleins. Un Triduum de préparation sera prêché dans toutes les églises du diocèse de Chicago.

Le congrès comportera notamment, outre les réunions d'études traditionnelles, trois messes solennelles en plein air, au Stadium de Chicago. La première sera chantée par les enfants des écoles primaires, environ 50,000; la seconde, par les élèves des écoles supérieures, et la troisième, par les membres de la Grande Confrérie du Saint-Non. La procession finale se fera probablement dans le parc du grand Séminaire de Chicago, dont la superficie est de 1,200 acres, soit plus de 40 hectares.

Le nombre des participants est évalué à plus de 500,000! Jamais un congrès eucharistique n'aura réuni tant de participants.

public les raisons de ce geste." La déclaration précitée touche quelque peu à la situation politique. Bien que ne faisant pas connaître, d'une manière précise, si l'exécutif entend ou non convoquer une autre session du Parlement, avant un appel au peuple, le premier ministre King fait observer que son gouvernement se présente à la Chambre avec une majorité d'une voix, et cela avant la nomination de l'Orateur. Aujourd'hui, après quatre sessions et quarante et une élections partielles, le gouvernement possède une majorité d'une voix, sans compter l'Orateur.

"Ceci, en vérité," poursuit le premier ministre, "ne semble aucunement être un manque de confiance de la part de l'électorat et il n'y a rien là qui parait nécessiter la tenue d'élections générales, avant une autre session."

M. Meighen répond:

A cette déclaration de M. King disant que le gouvernement n'entend pas être forcé de dissoudre le Parlement, le chef de l'Opposition répondit: "Le terme habituel et reconnu du Parlement au Canada est de quatre sessions régulières. Ces quatre sessions ont été tenues et le pays veut savoir si le gouvernement aura le courage d'affronter le verdict du peuple, ou non. M. King nous a donné deux mille mots mais ne nous a communiqué aucune décision."

Et il ajouta: "Un premier ministre seul peut recommander à Son Excellence de dissoudre le Parlement, c'est vrai. Mais il fut un jour où M. King parla hautement du droit qu'a le peuple d'être entendu. Ne peut-il l'entendre aujourd'hui? Le peuple s'est prononcé en 1921 sur les promesses qu'on lui faisait, et avec une certaine justice, M. King se vante de son verdict. Le peuple veut maintenant formuler son opinion sur le passé du gouvernement."

Les élections à la fin d'octobre?

Dans les milieux politiques, on déclare que le premier ministre annoncera la date de la dissolution du Parlement, au cours de la grande assemblée politique qui aura lieu, le samedi 5 septembre à Richmond Mill, dans la division électorale de Yord-Nord.

Le cabinet ne se réunira pas avant le début de la semaine prochaine. A cette réunion, le gouvernement prendra, croit-on, une décision finale. Il semble de plus en plus certain que l'élection aura lieu dans la dernière semaine d'octobre. Le premier ministre travaille activement à la réorganisation du cabinet.

Les chemins de fer fusionnés

Plusieurs questions importantes seront débattues au cours de cette campagne. En annonçant la dissolution des Chambres, le premier ministre lancera au manifeste dans lequel il énoncera comme principal article de son programme un projet de fusion des chemins de fer canadiens qui assurerait une réduction de 30 millions dans l'administration des voies ferrées du Canada, et permettrait de diminuer d'autant les impôts qui grèvent les contribuables du Canada. Cette question des Chemins de fer et le tarif seraient les deux principaux problèmes débattus devant les électeurs durant les quelques semaines que durera la campagne.

**VASTE PROJET
D'UN AMERICAIN**

Produire 700,000 C. V. d'une énergie électrique en aménageant les eaux de la Baie de Fundy

New-York, 20.—Les ingénieurs en hydraulique de New-York ont dit que le projet lancé par Dexter P. Cooper pour produire, 500,000 à 700,000 chevaux-vapeur d'énergie électrique en aménageant les eaux de la Baie de Fundy en deux courants près des East Port Maine est une chose possible au génie civil et ont même ajouté que l'entreprise fera époque et surpassera les dernières découvertes hydrauliques modernes.

Il y aura un référendum dans le Maine, le 14 septembre, pour savoir si les citoyens de l'Etat sont favorables à ce vaste projet et pour décider si l'énergie électrique pourra être vendue en dehors de l'Etat.

M. Cooper, évalue de coût de ce projet à \$75,000,000 et croit que les travaux prendront cinq ans.

Le flot des eaux ainsi séparée en deux sera contrôlé par d'énormes écluses.

BAKER-BROOK

Visiteurs
—M. Damas Cyr de Pincher Creek, Alta., John Cyr de St. David, Me., et Mlle Cyr de St. David, Me., et Mlle Morin de Van Buren, visitaient leurs parents ici, mardi dernier. M. Cyr est partie pour retourner à Pincher Creek, mercredi.

—Mlle Boudreau de Petit Rocher est venue en visite chez M. William Cloutier, elle est descendue à St-Léonard pour reprendre sa classe mercredi.
—M. et Mme Aurèle Ouellet, de Derby Me., et trois de leurs enfants sont arrivés ici mardi dernier, où ils étaient les hôtes de M. et Mme F.-X. Cyr. Ils se sont rendus à Notre-Dame jeudi, pour visiter leurs parents.

Naissances
—Chez M. Onézime Martin, est né un fils, baptisé le 20. Parraïn et Marraïne, M. et Mme Hypolite Nadeau de Lac Baker.
—Chez M. et Mme J.-B. Cyr, est né un fils baptisé le 19. Parraïn et Marraïne: M. et Mme Alyre LeBrun.

Décès
—M. Pierre LaPlante, est décédé, lundi dernier à l'âge de 82 ans. Les funérailles eurent lieu mercredi Aux parents du défunt nous offrons nos vives sympathies.

Va-et-vient
—Mme Michel St-Germain et Mlle Léonie Cyr sont allées à Edmundston passer le dimanche les invités de Mme Damase Cyr.
—Mlle Dorah Cloutier fut de retour de Petit Rocher, la semaine dernière où elle a passé les vacances, l'hôte de Mlle Boudreau.

—Mlle Ollida Daigle, garde-malade, a été appelé à Grand-Sault, dimanche dernier, elle n'a pu partir que lundi matin.

MORTGAGE SALE

To Frank F. Lynch of the City of Moncton, in the County of Westmoreland, in the Province of New Brunswick, Railway Clerk, and Grace, his wife, and to all others whom it may concern:—

NOTICE IS HEREBY GIVEN that under and by virtue of a Power of Sale Contained in a certain Indenture of Mortgage dated the 21st. day of July in the year of Our Lord one thousand nine hundred and twenty and made between Frank F. Lynch and wife, then of the Town of Edmundston, of the first part, and the Town of Edmundston, of the second part and registered in the Office of the Registrar of Deeds in and for the County of Madawaska in Book A-3, as No. 20873, at Pages 574-581 of Records, and under and by virtue of a Power of Sale contained in a certain other Indenture of Mortgage bearing date the 4th. day of October, A.D., 1920 and made between the same parties and registered in the Office of the Registrar of Deeds in and for the County of Madawaska in Book C-3, as No.



**REDUCTION
GENERALE
SUR TOUT
NOTRE
STOCK**

**VEZ
JUGER NOS
BAS PRIX
PAR
VOUS-MEMES**

**GRANDE VENTE
D'AUTOMNE
Chez JOS DAVID**

**COMMENCERA
Lundi le 31 AOUT
Et Durera Deux Semaines Seulement**

Comme Nous Venons de Recevoir Nos Marchandises d'Automne, et que Nous Sommes à Court d'Espace, Nous Avons Pensé à Faire Une REDUCTION, Afin de Donner Une Chance à Nos Nombreux Clients d'Acheter Leurs Marchandises d'Automne à Un Prix EXCESSIVEMENT BAS. Vous ne Pouvez Jamais Placer Votre Argent plus Sagement et Plus Sûrement qu'en Faisant Une Provision durant Cette Grande Vente.

Ne Manquez Pas De Lire Tous Les Prix Sur Cette Circulaire

- INDIENNE valant 25c sacrifiée à 19c.
- FLANELLETTE barrée, 27 pouces de large 16c.
- FLANELLETTE barrée, 36 pouces de large 21c.
- FLANELLETTE Blanche, 27 pouces 18c.
- CAMISOLES et Bloomers en fleecce pour dames, valant \$1. sacrifiées à 69c.
- CAMISOLES, en laine blanche et fine, manches courtes, valant \$1.75 pour \$1.29
- BAS en laine pour dames, val. 85c sac à 55c.
- BAS en cashmere pour dames, sac à 55c.
- BAS en soie et laine pour dames, valant \$1.00 pour 78c.
- valant 85c pour 52c.
- valant \$1.25 pour 98c.
- Un LOT de BOTTINES pour dames sacrifiées à 98c.
- Un Lot de BOTTINES et SOULIERS BLANCS, pour dames sacrifiés à 59c.
- CASHMERE de coton, valant 35 sac à 24c.
- FLANELLE de laine pour robes, toutes les couleurs, 35 pouces de large, sac à 82c.
- COTON JAUNE, valant 29c pour 16c.
- COTON JAUNE, meilleure qualité valant 25, sacrifié à 18c.
- ROBES de maison en Gingham, sac. à \$1.06

- SLIPS en lingerie de toutes couleurs pour dames, sacrifiées à 88c.
- LAINES en boules, toutes les couleurs sacrifiées à 13c.
- SAVON PalmOlive, sac à 8c.
- Savon de Toilette SWEET PEA, sac. à 4c.
- COUVERTES de flanellette blanche et grise, valant \$2.75 pour, la paire \$1.98

- FIL à crocheter, sac à 9c.
- FIL à coudre, sacrifié à 7 1/2c.
- EPINGLES droites, sacrifiées à 7c.
- EPINGLES à ressorts, sac à 3c.
- CLAQUES pour dames sac à 80c.
- CAMISOLES et caleçons en fleecce pour hommes, sacrifiés à 78c.
- CAMISOLES et caleçons en fleecce pour garçons, sacrifiés à 55c.
- SWEATERS pour hommes, très bonne qualité, valant \$3.00 sacrifiés pour \$1.82
- BAS en laine noire et grise, pour homme, valant 75c, sacrifiés à 48c.
- CLAQUES pour hommes, sac à 98c.
- GUMRUBBERS pour hommes, valant \$3.50, sacrifiés à \$2.75
- CHEMISES Khaki pour hommes, sac. à 69c.
- CAMISOLES et caleçons en laine pour hommes sacrifiés pour \$1.29
- CAMISOLES et Caleçons en merimo pour hommes, valant \$1.25, sac. à 88c.
- OVERALLS bleus et barrés, sac à \$1.19
- PANTALONS de travail en cotonnade, très bonne qualité, sac. à \$1.88
- Un LOT de CHAPEAUX pour hommes, toutes les couleurs, sacrifiés à \$1.98
- Un LOT de BOTTINES pour hommes, sac. à \$3.25

GRATIS!

TOUTE PERSONNE ACHETANT PENDANT CETTE REDUCTION POUR \$6.00 OU PLUS, RECEVRA GRATIS UN TABLIER EN RUBBER, COULEURS ASSORTIES, POUR DAMES, D'UNE VALEUR DE 75 CENTIMS.

Nous venons de recevoir un bel assortiment de MANTEAUX d'hiver pour dames, les modèles les plus nouveaux à un prix ne craignant pas la compétition.

Ne manquez pas d'entrer voir nos tables et comptoirs chargés de marchandises marquées à des prix EXCESSIVEMENT BAS.

JE SOLICITE VOTRE VISITE

**JOSEPH DAVID
EDMUNDSTON, N.-B.**

21196 at Pages 104-110 of Records, there will for the purpose of satisfying the money secured by the said Indenture of Mortgage, default having been made in the payment of the same be sold at Public Auction in front of the Court House, in the Town of Edmundston, in the County of Madawaska, and Province aforesaid on the 12th, day of October next at the hour of ten o'clock in the forenoon the lot and

premises mentioned and described in the said Indenture of Mortgage as follows: TO WIT "ALL that certain lot, piece or parcel of land and premises situate, lying and being in the Town of Edmundston, in the County of Madawaska, in the Province of New Brunswick, being part of Lot Number One (1) north of the River St John, granted to the late Francis Rice, bounded and described as follows:

Beginning at the westerly angle of Lot Number 156 in Block 2 on the subdivision plan of lots called Rice Lands, prepared for J. Frank Rice and John M. Stevens by egis The 'ault, D.L.S., dated November 5, R1916, thence in a direction north sixty-six degrees twenty-five minutes west one hundred feet, more or less, to a street, thence north twenty-five degrees thirty minutes west seventy-one

feet, more or less, to a street, thence south sixty-six degrees twenty-five minutes east one hundred feet, thence south twenty-five degrees thirty minutes west seventy-one feet, more or less, to the place of beginning and distinguished as Lot Number 157 and part of Lot Number 159 on said plan."

nances thereto belonging or in any manner appurtenant. Dated at Edmundston, N.-B., this 5th. day of August, A.D., 1925.

THE TOWN OF EDMUNDSTON,
Per: Max.-D. Cormier,
Mayor,
Thomas Guarrette,
Secretary Treasurer.
MICHAUD & CYR,
Solicitor for Mortgagees.

CARTES PROFESSIONNELLES

Chirurgien-Dentiste O.-J. CORMIER

Avocat M.-D. CORMIER

Comptable H.-G. HOBEN

Avocats MICHAUD & CYR

Médecin-Chirurgien A.-M. SORMANY

P.-C. Laporte

Avocat Albert J. DIONNE

Entrepreneur A. BOUCHER

Assistance à la Messe du Dimanche

SEPT CONSEILS

Les Pique-niqueurs et les Excursionnistes.

On ne les compte plus depuis que l'automobile est devenue la voiture de tout le monde.

Même ces derniers qui à la rigueur satisfont au précepte de la messe, sont tout à fait répréhensibles s'ils font des dimanches de la belle saison.

(Bulletin de Limoilou)

AU FOYER

LE VEIL HOMME

Le soir à douce brise allait bientôt paraître, Un vieillard long et sec suit un sentier; un être!

Et désignant du doigt, une très grosse roche: —Assieds-toi, vieil homme! Un gîte n'est plus loin.

Il y eut des protestations... des rires... belle-maman ayant ses 63 ans bien tassés.

—Eh bien! moi, je pense que les femmes sont folles! Je me retourne! Celui qui venait de jeter aux quatre coins du salon cette peu aimable exclamation était un ingénieur de 35 ans, marié avec une femme charmante, et père de trois enfants.

—Et la douzaine de personnes qui venaient de dîner ensemble, s'approchèrent de lui et du grand bouquin qu'il était en train de feuilleter sur une table du salon.

—Et je souris à la vue des crinolines, en me souvenant que, gamine, et pour jouer au cerceau les jours et une excommunication majeure spécialement réservée à l'âge, parce que j'y avais trébuché.

—Jeune homme, vous êtes un grand, lui dis-je, car, après tout, c'est pour vous plaire que ces dames... —Erreur! mon cher curé...

—Mais il était tellement convaincu qu'il se tourna vers les intimes groupés et se mit à leur parler, et sur un ton de défi: —La parole qu'en huit jours j'amène belle-maman à se couper les cheveux!

A O U T

Plaine Lune, 4 Dernier Quartier, 11 Nouvelle Lune, 19 Premier Quartier, 26

FETES RELIGIEUSES

- S. 1) S. Pierre-aux-Liens, D. 2) IX apr. Pentecôte, L. 3) Invention de St-Etienne, M. 4) S. Dominique, conf., M. 5) N.-D. Neiges, J. 6) Transfiguration de N.-S., V. 7) S. Cajetan, conf., S. 8) SS. Cyrille et ses comp., D. 9) X apr. Pentecôte et l'Ascension, L. 10) S. Laurent, M. 11) SS. Tiburce et Suzanne, S. 12) Ste-Claire, vge., J. 13) SS. Hippolyte et Cassin, S. 14) Vigile Assomption (jeune), S. 15) Assomption de la B.-V.M., D. 16) XI apr. Pentecôte, L. 17) S. Hyacinthe, conf., M. 18) De l'Octave de l'Assomp., M. 19) De l'Octave de l'Assomp., J. 20) S. Bernard, abb. et doct., V. 21) Ste-Jeanne Française Fr. miot de chantal, S. 22) Octave de l'Assomption, D. 23) XII apr. Pentecôte, L. 24) S. Barthelemi, ap., M. 25) S. Louis, roi de France, M. 26) S. Zéphirin, pape et mar., J. 27) S. Joseph Calaz, conf., V. 28) S. Agustin, év. conf. et doct., S. 29) Décollation de St. Jean-Baptiste, D. 30) XIII apr. Pentecôte, L. 31) S. Raymond Nonnat 243 jours écoulés.

Coin de la Cuisinière

RECETTES

ALIMENTS REMPLAÇANT LA VIANDE

Pain au fromage blanc et aux noix

1 tasse de fromage blanc; 1 tasse de noix coupées en gros morceaux; 1 cuillerée à soupe de jus de citron; 2 cuillerées à soupe de sauce piquante et de jus de tomates chaud pour humecter; 2 cuillerées à soupe d'ognon coupé finement; 1 tasse de mie de pain rassis; 1 cuillerée à soupe d'huile végétale; 1 cuillerée à café de sel; 1/4 de cuillerée à café de poivre.

Mélangez bien les ingrédients; ajoutez plus d'assaisonnement s'il est nécessaire; versez le mélange dans une terrine bien graissée, et cuisez au four modéré jusqu'à ce que le dessus soit bien doré.

HARICOTS, POIS ET LENTILLES

Il y a une variété infinie d'espèces de haricots sur le marché, comme par exemple les haricots beurre, les haricots rouges, les haricots noirs, les haricots lima, les petits haricots blancs, les haricots de Mandhourie, dont il y a deux variétés, les bruns et les rouges; les haricots du Chili, dont il y a trois espèces, les bruns, les rouges et les gris. Le haricot soy contient plus de matières grasses et de matières nutritives que n'importe quelle autre variété de haricots. Les haricots, en général, contiennent tous à peu près la même valeur nutritive, et la ménagère qui désire obtenir la plus grande valeur nutritive pour son argent fera bien de choisir la variété qui se vend au plus bas prix, pourvu que les haricots soient en bonne condition.

Les recettes données pour une variété sont adaptables à toutes les autres espèces avec résultats aussi satisfaisants.

Lutter, voilà la vie, voilà sa récompense.

Amiel.

Il y a pas de petites choses en ce monde attendu que Dieu se mêle de toutes.

ASSURANCE FEU ACCIDENT VIE

Agents locaux pour FRINK & Co, et C.E.L. JARVIS représentant: Western Assurance Co., Reliance Assurance Co., North British Assurance Co., Fidelity Insurance Co. of Canada, et autres

A.J. DIONNE, Avocat

L.J. DIONNE, Phone 114-21

AVEZ-VOUS Visité Le Magasin De: Mme Fred. Poitras

CHAPEAUX pour dames et demoiselles — ETOFFES à robes et à manteaux — Lingerie pour dames et enfants — BAS de tous prix et de toutes qualités — Pantalons et Blouses pour garçons.

Nous confectionnons ROBES et Manteaux de tous Genres.

près de M. E.-J. Albert, RUE VICTORIA, EDMUNDSTON, N.-B.

L'OEUVRE Des Vieux Timbres

SI L'ON CONNAISSAIT bien l'oeuvre des VIEUX TIMBRES, personne n'oserait jeter au feu les timbres qui ont servi à franchir les lettres et colis que l'on reçoit chaque jour.

Disons, pour encourager cette oeuvre, que l'an dernier les vieux timbres ont rapporté "au profit des Missions Catholiques Africaines" 20,000 francs. Cette oeuvre a contribué à la fondation de 5 villages, 29 fermes-chapelles, un hôpital; elle a aussi fourni de nombreux secours.

Pour contribuer à cette oeuvre

ENLEVEZ

Les vieux timbres sur les Enveloppes et expédiez-les au CERCLE DOLLARD DES ORMEAUX EDMUNDSTON, N.-B.

Cette organisation les fera parvenir au Siège de l'Oeuvre, en Belgique.

Cheveux Coupes

Ils ne mourraient pour tous; Mais tous étaient frappés...

—Eh bien! moi, je pense que les femmes sont folles! Je me retourne!

Celui qui venait de jeter aux quatre coins du salon cette peu aimable exclamation était un ingénieur de 35 ans, marié avec une femme charmante, et père de trois enfants.

—Les femmes sont folles! répéta-t-il, arrivez ici le constater.

Et la douzaine de personnes qui venaient de dîner ensemble, s'approchèrent de lui et du grand bouquin qu'il était en train de feuilleter sur une table du salon.

—Et je souris à la vue des crinolines, en me souvenant que, gamine, et pour jouer au cerceau les jours et une excommunication majeure spécialement réservée à l'âge, parce que j'y avais trébuché.

—Jeune homme, vous êtes un grand, lui dis-je, car, après tout, c'est pour vous plaire que ces dames... —Erreur! mon cher curé...

L'UNIVERSITE DU COLLEGE SAINT JOSEPH

L'Université du Collège Saint Joseph est sous la direction et la surveillance des religieux de l'Ordre de Saint-Joseph.

Le cours Commercial confère le diplôme de Bachelier-ès-Sciences Commerciales le cours Classique confère le diplôme de Bachelier-ès-Lettres, de Bachelier-ès-Sciences, ou de Bachelier-ès-Arts.

MECHANT "Les astronomes disent que les habitants de la planète Mars, si réellement cette planète est habitée, ont une culture intellectuelle 2 millions d'années plus avancée que la nôtre."

Salomon et Isaac jouent aux cartes. Tout à coup, Salomon s'écrie: "Isaac, tu triches!"

"Tu te trompes, Salomon, je ne triche pas."

"Isaac, tu mens! Tu es un tricheur! Canaille! Tu es bien digne de ta famille. Ton père a été en prison, ta mère a été une courtisane, ton frère a fait lanqueroute, et toi tu triches! Canaille!"

"Voilà, Salomon, fait Isaac d'une voix calme, est-ce qu'on est ici pour bavarder ou pour jouer?"

tous les élèves. Eclairage électrique, service complet. Cuisine du produit de nos fermes de 2400 acres. Boulangerie moderne. Lait sous la surveillance du bureau d'hygiène. Prospectus sur demande, s'adresser à D.J. Leblanc, père, C.S.C., Supérieur.

Entrée des élèves le 9 septembre 1925.

FORT KENT

Mlles Anna et Priscilla Moran, leur frère Geo. Emile, et Mlle Catherine Ouellet de Portland sont actuellement en promenade chez des parents et amis.

M. Amos Conry et son fils Tony sont allés à Madawaska, récemment, par affaires.

M. et Mme L.-H. Fournier et M. et Mme T.-A. St-Jean sont de retour d'une promenade au Canada.

Mlles Emma N. Duperré, L. J. Kirk, Lizzie Klein et Hilda Marquis sont de retour d'un voyage d'une dizaine de jours à Cross Lake où elles campèrent.

Mme F.-W. Mallette est de retour d'un voyage de quelques jours chez des parents à Centreville.

Mlle Catherine Michaud de Eagle Lake est actuellement en visite chez des parents et amis.

Mlle Laura Michaud était en promenade récemment en notre ville.

BOUCHER OFFICE

Mme Fred Lajoie d'Edmundston, et son fils Arsène ainsi qu'un neveu de Boston, étaient de passage ici hier.

M. et Mme Emile Mercier de Fall River, Mass., sont actuellement en promenade chez leur mère, Mme Anthyme Boucher.

Sont aussi en promenade MM. Tréfle Boucher, Alphonse Bélie, ainsi que M. et Mrs Joseph Garant et Mme Geo. Sirois, tous de Fall-River. Ces derniers

se rendent à Sandy Bay pour visiter leurs parents. Ils reviendront dans une quinzaine de jours.

ARSENAULT SIDING

Dimanche, le 23, le révérend P.-B. Thibault annonçait l'ouverture des classes pour le 26 courant. Il fit remarquer à ce sujet que la plupart des gens se faisaient mille raisons pour ne pas envoyer leurs petits enfants à la classe. Il faudra donc cette année se montrer un peu plus intéressés à l'instruction de nos enfants.

Monsieur le curé annonça aussi la visite de Sa Grandeur Mgr. Chiasson, ici, à Arsenault pour le 15 septembre. Il confirmera à cette occasion tous les petits enfants qui ont été admis à la Première Communion Solennelle la semaine dernière.

Accident

Vendredi dans la nuit, une épouvantable tempête de tonnerre et d'éclairs éclata ici vers deux heures du matin, causant un grand émoi parmi notre population. M. Eddy Lapointe, un citoyen bien connu de tous, ainsi qu'une de ses petites filles furent frappés à mort par la foudre. A cette famille si éplorée vont nos plus sincères condoléances. Va-t-en, va-t-en!

Mlle Laura Ouellet du Lac Baker, était de passage ici samedi dernier, se rendant à Kedgewick pour l'ouverture de sa classe.

Mlle Lorette Bérubé demeurant à St-Hubert, P.Q., est en visite ici depuis quelques jours chez M. Frank April.

Mlle Jeanne Levesque de St-Quentin, enseignera encore ici au terme prochain.

L'ASSOCIE SILENCIEUSE

Le courant littéraire actuel est aux tours de force et certes, pour

être le dernier en ligne, celui qui vient d'accomplir l'auteur de "IRIS BLEU" n'est pas banal. Le Notaire Larivière nous démontre à son tour: d'abord que le jeune homme, quelque bien doué qu'il soit, peut sans déchoir, épouser une simple fille du peuple, que notre population ouvrière

en général est plutôt instruite — surtout la partie féminine — et que la jeune fille, si elle possède les adorables qualités de vraies femmes; douceur, bonté, dévouement, instinct de maternité et piété, n'a pas besoin de brevets académiques pour devenir la compagne idéale de sa vie.

Ce volume sera adressé à tous les lecteurs de notre journal qui enverront 30c. à: EDOUARD GARAND 153a rue Sainte-Elisabeth, Montréal, P.-Q.

LISEZ ET FAITES LIRE LE MADAWASKA



TOUTE FEMME SE DEMANDE

Comment elle pourra le mieux conserver — non seulement pendant ses beaux jours de jeunesse, mais pendant la durée moyenne de sa vie et même dans un âge plus avancé — ces traits de son visage et de son corps qui sont le résultat de tout ce qu'elle a fait et de tout ce qu'elle a souffert.

Le Régulateur de Santé de la Femme

du Dr. J. Larivière

Justement parce qu'il aide à conserver la bonne santé dont dépend à un si haut point la beauté surtout féminine, contient en soi la réponse qui ne faille jamais. C'est un remède végétal naturel qui peut aider doucement la nature en stimulant la fonctionnement de l'organisme et à corriger les mauvais effets des veilles trop prolongées, de l'alimentation impropre, du manque d'exercice nécessaire à la santé ou de la négligence des autres lois de l'hygiène. Lorsqu'on en fait usage tel qu'indiqué, le Régulateur est absolument inoffensif et on peut l'employer en toute confiance dans la plupart des cas d'épuisement général, le défilé des organes digestifs, de retard ou d'irrégularité des fonctions féminines, et autres indices de santé perdue ou chancelante. Cette excellente préparation est en vente dans toutes les pharmacies.

Advertisement for White Lily Brand products. Includes the text "LE BON GOÛT Des Produits MARVEN'S 'WHITE LILY'" and "J.-A. MARVEN Limited Moncton, — St-Jean, — Halifax, — Montréal."

Advertisement for Bardeaux d'Amiante "LACHINE" LAMBRIS & TOITURES. Includes an illustration of a house and text describing the product and company.

Advertisement for Cormier & LeBlanc ASSURANCES DE TOUTES SORTES. Includes details about accident and illness insurance, fire and life insurance, and contact information for Max D. Cormier and A.-J. LeBlanc.

Advertisement for "Sonnez 3-11" insurance. Includes text: "Pour savoir comment vous pouvez protéger votre propriété contre les dommages par le feu dans un incendie."

Large advertisement for "Le CHAUTAUQUA" featuring the text "Ne Manquez Pas 7-8-9 Septembre" and "2 Programmes par jour Admission Ordinaire: .75 Billets de Saison pour les 6 Représentations Adultes \$2.00 Enfants \$1.00".

LA BANQUE PROVINCIALE DU CANADA

Incorporée par Acte du Parlement en juillet 1900

Capital autorisé \$ 5,000,000.00
Capital payé et Réserve \$ 4,500,000.00
Actif total (au 30 nov. 1924) \$40,646,000.00

La seule banque au Canada dont les argents confiés à son département d'Épargne sont contrôlés par un Comité de Censeurs, ces messieurs examinent mensuellement les placements faits en rapport avec tels dépôts.

Conformément aux règlements approuvés par ses actionnaires, lors de sa fondation, cette banque ne prête pas d'argent à ses directeurs.

Président du Conseil d'Administration
L'HONORABLE SIR H. LAPORTE
Vice-Président et Directeur-Général
TANCREDE BIENVENU
Président du Bureau des Commissaires-Censeurs
L'HONORABLE N. PERODEAU
Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec

350 Succursales et Sous-Agences dans les Provinces de Québec, d'Ontario, du Nouveau-Brunswick et de l'Île du Prince Édouard.

Succursale d'Edmundston
J.-A. BACON, Gérant

LA BANQUE NATIONALE

VAN BUREN, MAINE.

4 Pour Cent

Nous payons un intérêt composé de 4% à tous les six mois, dans le département d'épargnes.

Pour plus amples détails, Téléphonez No. 53, écrivez ou venez nous voir.

L.-V. THIBODEAU, Pres.
A.-A. CYR, Cashier.

'SICANA' VEUT TOUT DIRE

pour celui qui cherche la meilleure pipe au monde.
50 styles différents \$1.50 chacune.



En vente par tout le Canada. Si votre marchand ne peut vous la procurer, adressez-vous directement à:

JOS COTE, LIMITEE
188, rue St-Paul, Québec.
Ou à leurs sept succursales.



LISEZ BIEN LES PETITES ANNONCES

A VENDRE
Une des plus belles résidences à huit appartements dans la ville. Grandeur: 26x28, deux étages. A coûté \$7,300; vendra pour \$4,000 à un prompt acheteur. Cinq cents piastres comptant, balance \$26. par mois. S'adresser à J.-P. WHALEN.
21s. 20A.

MACHINE A COUDRE SINGER
AVIS: J'ai ouvert mon bureau sur la rue Canada voisin de Mlle Allain modiste. Les personnes qui veulent se procurer des piastres pour les machines Singer pour leur ménage, s'adresser à J.-P. WHALEN.
21s. 20A.

PROFESSEUR D'ORGUE & PIANO
Mme Oscar Beaulieu, professeur d'orgue et de piano, 15 ans d'expérience dans l'enseignement, donnera des leçons à domicile ou à son studio. Les élèves qui le désirent recevront des diplômes. Attention spéciale aux jeunes élèves. Prix raisonnable. Pour information et inscription s'adresser chez:
ALBERT MICHAUD, conducteur
rue Canada.
21c. 27A.

BARBIER
UN BARBIER d'expérience et sérieux est demandé pour travail immédiat. Bon salaire. S'adresser à:
H. JESSOME
rue Canada
j.n.o. 27A. Edmundston, N.-B.

INCENDIE
Une alarme sonnée à la boîte 124, hier matin, appela les pompiers pour éteindre un commencement d'incendie à la Western Union. Le feu avait pris sur le toit, probablement par des étincelles venant de la cheminée. Les pompiers eurent vite maîtrisé le feu qui, sans leur prompt arrivée, aurait causé de grands dommages. L'eau a endommagé un peu le mobilier de M. A. Desjardins qui demeure au premier étage.

LA BENEDICTION DE LA PIERRE ANGULAIRE DONNERA LIEU A DE GRANDES CELEBRATIONS

NOTES LOCALES

—Mlle Yvonne Bélangier de Mont-Joli était en promenade chez Mmes Ringuette la semaine dernière. Elle visite actuellement quelques villes américaines dont New-York, Boston, Niagara Falls, etc.

—Samedi dernier Mlle Pelletier donnait un "shower de toile" en l'honneur de Mlle Eva Ringuette. Un grand nombre de jeunes filles étaient présentes.

—M. l'abbé A. Godbout, vicaire à Bathurst-Ouest, est actuellement en visite chez ses parents à St-André. Il viendra sous peu rendre visite à ses amis d'Edmundston.

—Mlle Lily Martel de New-Bedford, Mass., était en promenade ces jours derniers chez M. J. Thibault. Mlle Bessie Thibault accompagnera Mlle Martel dans une promenade à Saint-Jean, Fredericton et Moncton.

—M. A. Paré, propriétaire du journal "Le St-Laurent", de Rivière du Loup, était en ville dimanche dernier, chez des parents.

—M. David Plourde et des amis de Rivière du Loup étaient de passage à Edmundston samedi et dimanche dernier.

—Madame E.-J. Hubert recevait mardi de cinq à sept heures en l'honneur de Mlle Eva Ringuette. Au nombre des invitées on remarquait Mlle Eva Ringuette, Ida et Régina Ringuette, Anne Daigle, M.-A. Albert, Eva Cyr, Laura Bastarache, Auréole Dionne, M.-A. Daigle, S. Dumont, Blanche Lebel, Elsie Pelletier, Alma Gagné, Eula Rice, Albina Bourgois, Florence Bernier, Georgine Melanson, A. M. Rousseau, Eva et Juliette Leblanc, Queenie et Ouida Daigle.

—L'hon J.E. Michaud et sa famille, et M. et Mme A. Boucher sont allés passer la journée de dimanche dernier à Notre-Dame du Portage. Mlle Jeanne Sirois les accompagnait à leur retour.

—M. J. Lemieux d'Ottawa visitait au commencement de la semaine sa sœur la révérende Sr. Emilienne du couvent des Srs. de la Sagesse.

—La partie de balle au camp de dimanche dernier, entre Port-Kent et le club Dollard de cette ville, fut très intéressante. Nos joueurs locaux déchochèrent la palme en comptant quatre points contre trois pour les adversaires. Nos félicitations.

—M. Léon Gagnon est allé faire un voyage à Cabano, avec sa famille, dimanche dernier.

—M. l'abbé F. Verret, en promenade depuis quelques temps dans sa famille est allé ce matin prendre charge de sa nouvelle paroisse à St-André.

—Mlles Eva et Juliette Leblanc recevaient à un thé et "shower" de variétés, hier soir en l'honneur de Mlle Eva Ringuette. Parmi les invités on remarquait Mlles Eva, Ida et Régina Ringuette, Anne Daigle, M.-A. Daigle, M.-A. Albert, Laura Bastarache, Auréole Dionne, M.-A. Daigle, Jeanne et Yvette Laporte, Blanche Lebel, Elsie Pelletier, Lizzie D'sprés, Allina Bourgois, Amanda Beaulieu de Chatham, Mlle Langis de Moncton et Mme E.-J. Hubert.

—M. l'abbé A. Lang, curé de St-Isidore était en ville hier, de retour d'une promenade dans sa paroisse à Clair.

—M. Edgar Poirier est revenu mardi matin d'un voyage d'étude de deux mois aux États-Unis. M. Poirier est allé se perfectionner sur les sciences commerciales, sujet qu'il enseigne depuis un an à l'École d'Edmundston.

Mardi matin, nous étions honorés de la visite du nouveau curé de Baker-Brook, M. l'abbé Wilfrid Lagacé, ancien curé de Balmoral. Sa nomination à la cure de Baker-Brook est une acquisition pour le comté de Madawaska, car M. Lagacé est un homme d'action et un prédicateur de talent. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre comté et espérons qu'il demeurera de nombreuses années parmi nous.

BALLE-AU-CAMP

Pour clore la saison de balle-au-camp, l'équipe Senior de la ville a organisé une série de parties avec le Dollard pour le championnat des équipes de la ville. La première joute aura lieu dimanche le 6 septembre. L'on promet des parties intéressantes.

TERRIBLE ACCIDENT A CABANO

Un terrible accident qui a causé la mort d'une des victimes est survenu à Cabano hier matin vers les deux heures. La famille Andrewman revenait d'un voyage à Edmundston lorsque l'auto qui les transportait roula en bas d'un pont en arrivant à Cabano, probablement par une mauvaise manœuvre du conducteur. Les passagers étaient M. Andrewman, employé de la Cie Fraser, ses deux fils et son neveu, fils du conducteur Andrewman du Chemin de fer Canadien National.

L'un des garçons mourut quelques heures plus tard sur la table d'opération. L'état du père et de son neveu est très critique. L'on craint beaucoup pour leur vie.

Le docteur Rankin de Woodstock fut immédiatement demandé pour prodiguer ses soins aux blessés. Il fit le trajet de Woodstock à Cabano en auto et près de Notre-Dame, sa machine frappa une autre auto venant en sens inverse et roula dans le fossé. Le médecin ne reçut aucune blessure grave mais l'une des gardes-malades qui l'accompagnait eut un bras cassé. L'auto est fort endommagée.

AUTRES ACCIDENTS

Une automobile de Presqu'île a capoté dans la côte de Madawaska, Me., samedi soir. L'on rapporte que deux personnes ont été assez grièvement blessées.

ECRASE SOUS LA MACHINE
Le jeune enfant de M. Ligouri Lang, de Clair, âgé de trois ans, s'est fait écraser à mort sous une auto dimanche dernier, alors qu'il était dans le chemin public. L'auto qui frappa le jeune enfant était conduite par M. Denis Martin de Clair; celui-ci n'est nullement responsable et l'enfant fut victime d'un malheureux accident incontrôlable.

DECES

Jeudi le 13 courant, Mme Geo. Germain avait la douleur de perdre sa jeune fille Yvonne, après une assez longue maladie soufferte avec résignation. La défunte n'était âgée que de quinze ans. Ses funérailles eurent lieu samedi le 15 courant, au milieu d'un



VENDREDI -- SAMEDI

Buck Jones
dans
GOLD and the GIRL
Galloping Hoots No. 4
FOX NEWS

LUNDI -- MARDI



JACKIE COOGAN
The Kid Himself
in a picture even better than "The Kid" — in a picture that will bring tears to your eyes and joy to your heart.

THE greatest of all juvenile stars now appears in his greatest heart drama — a masterpiece of laughs and thrills.

The Rag Man
by WILLARD MACK
Produced under the Personal Supervision of JACK COOGAN Sr.
Directed by EDDIE CLINE
Metro Goldwyn Pictures

ORCHESTRE-Lundi Soir

MERCREDI & JEUDI ONE YEAR TO LIVE

Special First National

AVIS Nous avons un droit exclusif pour toutes les vues données au CASINO. Elles ne seront montrées dans aucun autre théâtre de la ville ou de Madawaska.

HABITS EN TISSUS DE LAINE POUR ENFANTS

La température se refroidit rapidement. Les enfants doivent être chaudement vêtus pour éviter de contracter des maladies graves.

Nous avons un assortiment complet d'Habits en tissu de laine (genre combinaison) pour garçons, ceux-ci les aiment parce qu'ils sont jolis et confortables. Venez les voir!

MOSCOWITZ

MARIAGE
RINGUETTE-LEBEL—On annonce pour lundi le premier septembre, le mariage de Mlle Eva Ringuette, fille de M. Geo. Ringuette à M. Albert Lebel, fils de M. Jean A. Lebel de cette ville. La bénédiction nuptiale aura lieu à huit heures dans l'église de l'Immaculée-Conception. Pas de cartes.

BAPTEMES
—Est née le 13 courant à M. et Mme Alfred Lee, une fille baptisée Doris Anne Parrain et marraine M. et Mme Narcisse Plourde.
—A M. et Mme Léon R. Bélangier le 13 courant, une fille baptisée Marie Lucienne Rita Parrain et marraine M. et Mme Ferdinand Philibert.
—A M. et Mme Paul Roussel, le 13 courant, une fille baptisée Marie Lucienne Parrain et marraine M. et Mme Jos X. Roussel.
—A M. et Mme Michel Daigle, le 16 courant, un fils baptisé Joseph Reed Parrain et marraine M. et Mme Willie Guerrette.
—A M. et Mme Louis Rissagnol, le 17 courant, une fille baptisée Marie Norma Parrain et marraine M. et Mme Denis Fournier.
—A M. et Mme Arty Marchand le 21 courant, une fille baptisée Marie Berthe Clara Parrain et marraine M. et Mme Denis D. Cyr.
—A M. et Mme Jos. D. Morin, le 22 courant, un fils baptisé Joseph Hervé Ronald Parrain et marraine M. et Mme Octave L'Italien.

LISEZ et FAITES LIRE LE MADAWASKA